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会 長 挨 拶 

会長 村山好胤 
本日は桧

ひのき

について紹介します。そ

の前に日本の木の種類は 300 種位で

すが、一般に使われている木は 10 種

類くらいでしかありません。その代表

が桧と杉そのほかに松、栂
つが

、槙
まき

、さわ

ら位です。さて、桧といえば皆様ご存

知の木曾桧、吉野桧、最近に名前が通

ってきたものに東濃桧とありますが、

桧は日本と台湾にしか分布していま

せん。ただし、アメリカに生えている

桧は桧属の別のものです。まず木曾桧

から説明しますと、木曾桧は色が淡白

でいつまでも白さを保っています。加

工がしやすく、あてが少なく曲げ物に

も使われています。柔らかいので、床

には使われていません。国産材で天然 

桧を必要とするときは、木曾桧以外で

は入手が困難です。木曾桧は表木曾が

産地でして、この裏に当たるところが

加子母村地域で裏木曾と呼ばれてい

ます。東濃桧は近年、県が一生懸命

PR の結果、有名になってきました。

実はこれも天然木です。この木は郡上

から東濃地方の裏木曾にかけて分布

していた桧です。色はピンクが強い木

で柱材として現在は人気があります。

現在、戦後植林した木が生長してやが

て伐期を迎えようとしています。又、

間伐も行なわないと山が荒れてしま

い、大変なことになります。環境面か

らも山の木を有効利用しなくてはな

りません。岐阜県内においても公共施

設の木造化、内装の木質化が進んでき

ましたが、我々も子どもさんや、孫さ

んの将来の豊かな人格形成のため、豊

かな感性を育む環境である学校の校

舎や体育館の木質化に、地域活動や

PTA 活動の中を通して、ぜひ取り組

んでみてください。ある学校の校長先

生が「鉄筋コンクリートの時とは見違

えるように生徒の動きが変わって参

りました。本当に明るくなりました」

と言っておみえになりました。心身の 
 

健康には木の有用性を利用した環境

が有効です。最後になりましたが本年

最後のクラブアッセンブリーにあた

り、この場をお借りしまして、会員の

皆様に厚くお礼申し上げます。無事に

今日の日を迎えることができ、又、本

年度、初の企画による一泊の研修旅行

が無事開催できたことも大変うれし

く思います。これも会員の皆様のお力

によるものと思います。例会は次週の

最終夜間例会を残すのみとなりまし

た。それぞれ担当によってはまだ任務

がおありのことと思いますが、最後ま

でよろしくお願いします。 
 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
馬場秀幸副会長 

1 年間ありがとうございました。 
故金正司君 
本年度地区役員を無事終える事が

できました。 
皆様へ、ご支援に感謝いたします。 

勝野和男君 
1 年間ありがとうございました。 

 

前例会の記録 

平成２１年６月２３日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 
(出席免除1名) 

本日出席 24名 66.66％ 

[行事] 

クラブアッセンブリー 

担当 会長

本 日 の 予 定 

第８７９回 

平成２１年６月３０日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]最終夜間例会 

於 イタリア料理ブカルッポ 

担当 親睦委員会 

次 回 予 定 

第８８０回 

平成２１年７月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]新理事・役員挨拶 

担当 会長
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